

Betreff: Antrag mit der Bitte um Weiterleitung an alle KollegenInnen im BA 22 mit der Bitte den FDP Antrag anzuhängen. Danke für die Mühe
Von: "Anne Hirschmann" <ah@lemain.de>
Datum: Wed, 18 Nov 2009 18:44:41 +0100
An: <bag-west.dir@muenchen.de>

| | | | | | | |
|------------------------------|--------|---|-----|------|-----|------|
| Eilt | Sofort | Ø | | | | |
| Direktorium - HA 1/ZA G West | | | | | | |
| 19. NOV. 2009 | | | | | | |
| AZ: | | | | | | |
| zK | zwV | R | Wv. | Abt. | Vg. | Uml. |

Anne Hirschmann
Bezirksausschuss 22 Aubing, Lochhausen und Langwied

Antrag :

Grund – und Hauptschule an der Wiesentfellerstraße
Die Landeshauptstadt München wird um folgendes gebeten:

- 1.) In Verhandlungen mit dem Kultusministerium in Bayern dahin gehend zuführen, dass die oben genannte Hauptschule nicht in Mittelschule umbenannt wird.
- 2.) Eine Arbeitsgruppe vor Ort einzurichten, die ein Konzept entwickelt, das auch umgesetzt wird. Dabei soll der Schwerpunkt auf die steigenden Zahlen von Schülern und Schülerinnen mit Migrationshintergrund gelegt werden.

Begründung:

Zu 1.) In der außerordentlichen Bezirksausschusssitzung am 12.11. 2009 in der HS Wiesentfellerstraße wurde uns deutlich vor Augen geführt, dass eine bloße Umbenennung der Schule ohne notwendige inhaltliche Veränderung wenig Sinn macht.

Zu 2.) Unter der Leitung des Schulreferats ist eine Arbeitsgruppe einzurichten, die in Zusammenarbeit mit dem Kultusministerium, dem staatl. Schulamt, der Grund- und Hauptschule, der Freizeitstätte, dem Bezirksausschuss, Maßnahmen entwickelt, wie die schon mehrfach angedachten pädagogischen Überlegungen umfassend umgesetzt werden.

Wie dem Antrag der FDP (war zurückgestellt) zu entnehmen ist, ist der Anteil an Kindern mit Migrationshintergrund weiter angestiegen, sodass es an der Zeit ist, gemeinsam zu überlegen, welche Maßnahmen geeignet sind, unseren Kindern bessere Chancen zu ermöglichen.

Es kann und darf nicht sein, dass in den Leitlinien Bildung des Schul – und Kultusreferats darauf hingewiesen wird, dass der Übertritt unserer Kinder aus dem 22. Stadtbezirk in weiterführende Schulen im Vergleich mit anderen Stadtteilen Münchens unterdurchschnittlich ist.

Anne Hirschmann

Als Anlage FDP-Antrag